

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas berkah, rahmah, dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis dan Perancangan *Enterprise Architecture* Sistem Satu Data pada Fungsi Wajib Berkaitan Pelayanan Dasar Pembangunan Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Barat Menggunakan TOGAF ADM”. Tugas akhir ini disusun sebagai syarat kelulusan pada Program Studi S1 Sistem Informasi Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Dalam penyusunan tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, saran, doa serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan ketulusan hati mengucapkan sebanyak - banyaknya terima kasih kepada:

1. Orang tua yang selalu memberikan doa dan memberikan motivasi dalam mengerjakan tugas akhir ini.
2. Bapak Dr. Irfan Darmawan, S.T., M.T. selaku Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktunya dalam membimbing dan memberikan arahan, kritik serta saran yang membuat penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Ridha Hanafi, S.T., M.T. selaku Dosen Pembimbing II yang selalu membimbing, mengayomi, mendukung dan meluangkan waktunya dengan sabar dalam memberikan arahan, kritik serta saran yang membuat penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Rachmadita Andreswari, S.Kom., M.Kom selaku Dosen wali penulis yang di Kelas SI-39-03 yang telah memberikan dukungan, doa'a, dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
5. DISKOMINFO Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Barat, yang telah membantu penulis dalam menyediakan data dan informasi untuk keperluan penulisan penyusunan, dan kelangsungan penelitian tugas akhir.

Dalam penyusunan tugas akhir ini penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna serta banyak kesalahan dan kekurangan yang

perlu diperbaiki. Hal ini dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan, wawasan dan pengalaman yang dimiliki oleh penulis. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mohon maaf sebesar-besarnya. Penulis membuka diri terhadap kritik atau saran yang membangun. Demikian yang dapat penulis sampaikan. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat yang sebaik – baiknya bagi pembaca dan berbagai pihak. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta’ala selalu memberikan karuniaNya kepada kita semua.

Wassalamu’alaikum Warahmatullah Wabarakatuh.